



Estudiantes de Párvulos al Buin Zoo



¡Qué bien lo pasamos!

Las jornadas del miércoles 15 y jueves 16 de junio, tuvimos la linda oportunidad de tener nuestra primera salida pedagógica, por lo que fuimos al Buin Zoo con los estudiantes de Educación de Párvulos.

Fueron dos lindas jornadas en las que los niños y niñas pudieron disfrutar del entorno, conocer y observar diversidad de especies animales, además de participar en el hermoso Show Marino que se prepara para el público.

Pudieron también compartir con sus compañeros, compañeras y educadoras en una actividad que les permitió conocerse más, disfrutar sus colaciones saliendo de la rutina y socializando sus emociones con sus pares.

Ya de regreso, muy felices por la experiencia vivida, les esperaban sus ricos almuerzos en el colegio para finalmente retornar a sus casas con sus familias.

Seguramente no pararon de contar en sus casas todo lo que vieron y disfrutaron.

Agradecemos a las familias por la colaboración y el apoyo para que esta linda experiencia se concretara y así los niños pudieran saber de la existencia de este tipo de actividades pedagógicas fuera del aula. Con esto también se les motiva a seguir aprendiendo con el entusiasmo que les caracteriza.

15 y 16 de Junio 2022

PreKínder y Kínder

Colegio Miravalle

